

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan Penyajian data dan analisis data serta hipotesis penelitian yang telah disusun sebelumnya, maka dapat disimpulkan bahwa pengaruh variabel independen (*Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin*) terhadap variabel dependen (*Return On Equity*) adalah sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian hipotesis secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa *Current Ratio* mempunyai pengaruh terhadap *Return On Equity*. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig pada variabel *Current Ratio* lebih kecil dari nilai standar error ($0,000 < 0,05$) dan nilai T hitung sebesar -4,176. Berdasarkan hal tersebut, maka pengaruh *Current Ratio* terhadap *Return On Equity* pada perusahaan Sektor *Consumer Non-Cylical* yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2016-2020 adalah Negatif karena peningkatan *Current Ratio* akan menurunkan profitabilitas perusahaan. Dalam penelitian ini H_0 ditolak dan H_a diterima.
2. Berdasarkan pengujian hipotesis secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa *Debt To Equity Ratio* mempunyai pengaruh terhadap *Return On Equity*. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig pada variabel *Debt to Equity Ratio* lebih kecil dari nilai standar error ($0,000 < 0,05$) dan nilai T hitung sebesar -4,727. Berdasarkan hal tersebut, maka pengaruh *Debt to Equity Ratio* terhadap *Return On Equity* pada perusahaan Sektor *Consumer Non-*

Cyclical yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2016-2020 adalah Negatif karena peningkatan *Debt to Equity Ratio* juga akan menurunkan profitabilitas perusahaan. Dalam penelitian ini H_0 ditolak dan H_a diterima.

3. Berdasarkan pengujian hipotesis secara parsial (uji t) menunjukkan bahwa *Net Profit Margin* mempunyai pengaruh terhadap *Return On Equity*. Hal ini dapat dilihat dari nilai sig pada variabel *Net Profit Margin* lebih kecil dari nilai standar error ($0,000 < 0,05$) dan nilai T hitung sebesar 8,201. Berdasarkan hal tersebut, maka pengaruh *Net Profit Margin* terhadap *Return On Equity* pada perusahaan Sektor *Consumer Non-Cyclical* yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2016-2020 adalah Positif karena peningkatan *Net Profit Margin* juga akan meningkatkan profitabilitas perusahaan. Dalam penelitian ini H_0 ditolak dan H_a diterima.
4. Berdasarkan pengujian hipotesis secara simultan (uji f) menunjukkan bahwa semua variabel Independen (*Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin*) pada perusahaan Sektor *Consumer Non-Cyclical* yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* periode 2016-2020 bersama-sama mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap variabel Dependen (*Return On Equity*). Hal ini dapat dilihat dari nilai sig pada uji f adalah $0,000 < 0,05$ dan nilai F hitung sebesar $45,122 > 2,86$. Maka dalam ini H_0 ditolak dan H_a diterima.

B. Saran

1. Bagi para manajer perusahaan agar lebih memperhatikan faktor fundamental perusahaan karena kenaikan *Current Ratio* dan *Debt to*

Equity Ratio mempunyai pengaruh negatif terhadap *Return On Equity*. Sedangkan untuk *Net Profit Margin* mempunyai pengaruh positif terhadap *Return On Equity* sehingga perusahaan bisa lebih meningkatkan lagi nilai penjualan dan faktor-faktor lain yang dapat meningkatkan Return perusahaan agar dapat mengurangi kenaikan *Current Ratio* dan *Debt to Equity Ratio*.

2. Bagi para calon investor yang akan berinvestasi, sebaiknya tidak hanya mengandalkan data tentang *Current Ratio*, *Debt to Equity Ratio* dan *Net Profit Margin* saja. Tetapi juga perlu memperhatikan faktor-faktor lain yang dapat mempengaruhi hubungan dengan *Return On Equity* seperti jenis Rasio Likuiditas lainnya, Rasio Solvabilitas Lainnya dan Rasio Profitabilitas Lainnya.
3. Penelitian ini hanya menggunakan *Return On Equity* untuk menilai kinerja perusahaan, sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini dengan mengukur rasio keuangan lainnya yang bisa digunakan untuk menilai kinerja perusahaan.